

LOCAL

Organizado por la Consejería de Economía y Hacienda
con colaboración de la Unión Europea

Entrega de Premios del Concurso de Fotografía Infantil por el Día de Europa



FOTO GUERRERO

Redacción Melilla Hoy

El concurso, ha consistido en realizar y presentar una fotografía sobre cualquiera de las actuaciones cofinanciadas por la Unión Europea en Melilla en materia de construcciones, instalaciones o equipamientos. Han podido partici-

par todos los niños y niñas que con residencia legal en Melilla tenían, a fecha 16 de octubre de 2012, ocho o más años y menos de quince cumplidos.

Las fotografías premiadas han enfocado las siguientes actuaciones cofinanciadas en Melilla por la Unión Europea: Ordenación de los terrenos de la Granja 2ª fase;

remodelación de la Torre de la Vela para Museo Español Moderno y Contemporáneo; conservación, mantenimiento y gestión medioambiental en playas; remodelación del Parque Hernández; prolongación del vial Escultor Mustafa Arruf; Centro de la Mujer; y Centro de Salud con gerencia de atención primaria y banco de sangre.

Mónica Molina dejó patente su arte en el concierto de la UNED

Redacción Melilla Hoy

Fue en la tarde de ayer cuando la cantante Mónica Molina ofreció un nuevo recital en Melilla. La madrileña fue el pasado año la encargada de inaugurar el ciclo de "Música a la luna... por los rincones del Pueblo", auspiciado por Turismo y en esta ocasión su recital se ha enmarcado en el ciclo de "Canciones en la UNED", con la colaboración de Cultura.



Mónica Molina ayer en la UNED

Melilla InnovaTec abre el plazo de inscripción del curso 'Experto en marketing electrónico'

Es un proyecto de la Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana de la Ciudad Autónoma

Ya se ha abierto el período de inscripción para participar en el curso 'Experto en marketing electrónico'. Las plazas, limitadas, están subvencionadas por la Ciudad a través del proyecto Melilla InnovaTec y son gratuitas. El orden de inscripción será el único criterio que se siga en el proceso de admisión de los interesados, que tendrán de plazo hasta el 22 de mayo para formalizar su inscripción en la página web www.melillainnovatec.es. Más información en el correo electrónico informacion@melillainnovatec.es y en el número de teléfono 91.732.90.50.

Redacción Melilla Hoy

Este programa se desarrollará entre el 27 de mayo y el 14 de julio. Orientado a aquellas personas interesadas en adquirir mayores conocimientos sobre las nuevas tecnologías de la información y el negocio de Internet, este curso está enfocado a dotar de los conocimientos necesarios para que las empresas y autónomos que apuesten por el comercio electrónico por internet o tengan una página web hagan más visible sus negocios, aplicando las estrategias de marketing digi-

tal SEO, SEM y Social Media.

Para participar se exige tener conocimientos de informática a nivel usuario, de navegación en Internet y de inglés, ya que una parte del contenido didáctico se impartirá en esta lengua. En cuanto a los requisitos técnicos que garantizan el correcto acceso al curso, los seleccionados deberán tener un equipo informático con conexión de banda ancha a Internet con capacidad suficiente para la instalación de la máquina virtual Java, un sistema de vídeo de alta resolución y una tarjeta de sonido.

Curso de "Primeros auxilios en la escuela", en el Campus de Melilla

Redacción Melilla Hoy

Un curso de "Primeros auxilios para maestros" se celebrará en el Aula de Prácticas 2 de la Facultad de Enfermería del Campus de la UGR en Melilla los viernes 10, 17, 24 y 31 de mayo de 2013, a las 17 horas, organizado por la Facultad de Educación y Humanidades, con la colaboración del Vicedecanato de Estudiantes, Extensión Universitaria y Cooperación de la misma facultad, así como de la Facultad de Enfermería, donde se celebra el curso.

Con dirección académica de los

profesores José M. Cabo y María del Mar Ortiz, se trata de un curso de primeros auxilios en la escuela, dirigido fundamentalmente al alumnado de los grados de Maestro en Educación Infantil y Maestro en Educación Primaria de la Facultad de Educación y Humanidades.

El objetivo de este curso es prevenir y tratar situaciones de emergencias y primeros auxilios en el contexto escolar. La inscripción puede realizarse en el despacho de la Secretaría adjunta a cargos de la Facultad de Educación y Humanidades (n.º 118), Susana Rodríguez.

UNIVERS Ocular
Centro Oftalmológico, Microcirugía y Láser

Aquí en Melilla, tu centro de Oftalmología y Microcirugía dotado de los últimos avances tecnológicos en diagnósticos y tratamiento, al frente del Doctor Mohamed Zebdeh todo un prestigioso equipo de especialistas:

- Cirugía Refractiva
- Catarata
- Glaucoma
- Retina y Vitrectomía
- Oftalmología Infantil
- Estrabismo

Atendemos a: Privados, Adeslas, Asisa, Sanitas, Mapfre, etc...

avantsalud

ASISA

adeslas



Sanitas



MAPFRE

C/ Carlos V, 7 - Tlfs.: 952676000 - 952691051

¡DIGA ADIOS A SUS GAFAS O LENTILLAS!

PROMOCION en Cirugía Láser Excimer, Para Miopía, Hipermetropía y Astigmatismo por: **1500 €**

Infórmese sobre la Cirugía de Presbicia